

9.9.2024 NRW-Klasse: Bergneustadt - Hilden

Schachverein Hilden startet mit 4:4 bei SV Bergneustadt in der NRW-Klasse

Nach zweijähriger Abwesenheit konnte der Hildener Schachverein erstmals wieder in der NRW-Klasse antreten. Gegner war der Schachverein aus Bergneustadt/Derschlag und nach der fast 100 km langen Anreise konnte man diesem ein 4:4 abringen, sicherlich kein schlechter Beginn für den Saisonstart.

Nach dem Spielverlauf wäre durchaus noch etwas mehr drin gewesen, aber beim Stande von 3:3 hatten sowohl Christoph Glowatz als auch Mannschaftsführer Michael Kretzschmar leicht vorteilhafte Stellungen, ließen ihre jeweiligen Gegner jedoch noch ins Remis entkommen.

Bis zu diesem Zeitpunkt hatte es lediglich an den ersten beiden Brettern entschiedene Partien gegeben. Der Hildener Spitzenspieler Jörg Kappelt musste eine Niederlage einstecken, während Alexander Mrotzek am 2. Brett überzeugend in 26 Zügen gewann.

Wie ausgeglichen der Wettkampf insgesamt war, zeigte sich darin, dass alle anderen 6 Partien mit einem Remis endeten. Neben den bereits erwähnten Partien waren Julian Doedens, Thorsten Singer, Neuzugang Markus Mrochen und Stefan Hanke für die restlichen halben Punkte verantwortlich.

Nach der ersten Runde befindet man sich nun erst einmal im Mittelfeld, aber auf den Wiederaufsteiger Hilden warten noch einige sehr starke Teams und eine sehr schwierige Saison.